青年対策交流集会に参加して

関東地方横浜支部港栄分会 青年部員 間宮浩貴

ホテルクライトン新大阪で2月29日から3月2日に開催された第24回青年対策交流集会に初参加しました。

大阪 IR 問題の学習会を受けて、莫大な予算や無理のある集客見込み、政治と金の問題があることを聞き、IR 問題は大阪だけの問題ではなく日本全体で考えなくていけない問題だと思います。

視察ではコスモタワー展望台から見た、IR 建設予定地は人口埋立地で半分がコンテナヤードもう半分がIR 予定地でした。夢洲にわたる橋は1本しかなく、周辺の交通や仕事をしている人たちに影響があり、物流が滞るなどの懸念も感じました。

私は大阪のIR計画が難しいのではないかと思いました。30年以内に南海トラフ地震が80%起きると言われているのに、夢洲の地盤を強くするためだけに我々が収めた税金を使われる今の政治のやり方には不信感しかありません。

大阪カジノIR計画について様々な問題があるが、個人一人一人が知識をつけ生涯にわたって自ら学び、自らが国づくりの主体であるという自覚をもとめられると感じました。 これからの政治を国民としてしっかり見届けていきたいと思います。